

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

En la capital 15 cts. semanales

Año VI — Núm. 1.663

DIARIO DE LA TARDE

Independiente

y de cultura popular.
Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro).

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Donde no tenemos corresponsal 75 céntos. al mes

Alicante: Jueves 7 de Diciembre 1916

Pagos por adelantado

Táctica peligrosa

El diputado por Canarias D. Dario Pérez hallándose impresionado del estado de alarma que existe en Tenerife, con motivo de la presencia en aquellas aguas de varios submarinos alemanes, se ha propuesto comunicarlo al Gobierno por medio del Parlamento con el fin de que al mismo tiempo se entere el resto de la nación.

El Sr. Conde de Romanones se ha apresurado a entrevistarse con el referido diputado D. Dario Pérez para rogarle el que se abstenga de hacer mención en el Congreso del citado asunto, fundándose en lo peligroso que es hablar de estas cuestiones, en los presentes momentos.

La presencia de los citados submarinos en Canarias, es con el exclusivo objeto de impedir nuestra libre navegación comercial para que en ninguna de las naciones aliadas reciban víveres, por considerarlo contrabando de guerra y con este motivo está explicado el torpedeamiento de nuestros buques mercantes, llevado a efecto meses pasados.

A nuestro entender, el señor conde de Romanones hace muy mal en impedir que sean tratados por los representantes de la nación, estos asuntos que afectan a los intereses morales y materiales de la misma y opinamos que el mutismo en que nuestros gobernantes se encierran ha de ser interpretado en el extranjero como prueba de cobardía y de alguna culpabilidad.

Ciertamente que por falta de tiempo aún no hemos podido dotar a nuestro Ejército y Armada de los elementos indispensables para en caso necesario mostrarnos como una potencia moderna, y esto, es uno de los factores que obligan a nuestros gobernantes a pasarse de prudentes, pero también es indiscutible que nuestra nación daría señales de vida y de dignidad, si se permitiese el que en las cámaras donde se reúnen los hombres eminentes se expusieran y discutieran los planes que conviene desarrollar para el presente y para el futuro.

Nada de pasar el tiempo con fogosos y patrióticos discursos tendenciosos, a tal o cual beligerante, sino proponer problemas que resuelvan en parte el modo de poder resolver la estrecha situación en que los combatientes por causa de sus egoísmos nos han colocando.

Si es cierto que las naciones en armas tienen derecho a impedir a todo trance el que nuestra flota comercial

transporte mercancías fuera de España, ¿por qué no se ha de decir con claridad para saber a qué aténernos?

Las nebulosidades y secretos mal entendidos son suficientes motivos, no solo para perturbar el orden del país, si que también para crear un conflicto internacional. Es pues, como ya decimos titulando el presente artículo, una táctica peligrosa.

Con escombros pertenecientes de derrubios se arreglan los hoyos de algunas calles. Las ruinas del municipio no pueden ser más maniadas fiestas.

CHISPAZOS

Todos los años por este tiempo se nota un ansia febril entre las gentes de mal vivir, por aprovisionarse de lo necesario para pasar lo mejor posible las Pascuas de Navidad, y al efecto, casi todos los días se lee en la prensa que ha sido asaltado un corral de gallinas, una turronería, o un establecimiento de zambombas.

Pero he aquí que llegan los del casco o los de la secreta con tal oportunidad a desbaratar esas *empresas tan productivas*, que dichos negocios y alegrías terminan en un calabozo.

Lo que más llama la atención es que casi todos los que cometen esos disparos de uñas, son reincidentes, lo cual bien claramente demuestra que es gente de modestas aspiraciones y que se contenta solamente con ganar el humilde salario que honradamente ganan en la sombra, y esto bien merece alguna consideración.

Bien dice un adagio filosófico de que el hombre es feliz cuando se contenta con poco.

El Juzgado de Cocentaina cita en el plazo de diez días a Tomás Cerdán Alenda (a) Pellicoco para que se presente con objeto de notificarle el auto de procesamiento y constituirle en prisión por causa que se le sigue por delito de robo.

No conocemos el carácter ni mucho menos el pensamiento de el tal Pellicoco, pero nos parece que no se presenta.

A no ser que cuando se escapó de las manos de la guardia civil lo hiciera con intención de volver.

Otra vez la prensa dedica razonados artículos encaminados a suprimir la exhibición de películas que re-

VINO CLARETE SUPERIOR POR CUENTA DEL COSECHERO A 30 CENTIMOS LITRO.—UN CANTARO 3'35 PESETAS

Plaza de Hernán Cortés, 14

presenten escenas de *bandolerismo, apachismo y robismo*, y a este propósito citan varios casos ocurridos en algunas capitales de muchachos que por medio de anónimos y tramas ingeniosas han cometido actos ilegales, atentatorios a la propiedad ajena. Y ahora se nos ocurre preguntar: ¿Acaso los que falsean la verdad causando víctimas como Josefa Sirvent y el redactor de nuestro periódico Julio Martínez, no serán de los que se inspiran con esas cintas cinematográficas? ¿Acaso los acaparadores de subsistencias, para luego ponerles el precio a su antojo y comerciar con el hambre nacional, no son de los que copian los actos de apachismo? Pues esos no son niños y cuando lo eran aun no se conocía el cinematógrafo.

Con lo cual queda demostrado que con cine y sin él han existido y existen individuos amantes de la infamia y del robo. Y no es esto lo peor sino que todo el mundo los conoce y aun se descubre ante ellos, lo cual es más criminal todavía que el mismo que lo ejecuta.

Lo cierto es que la humanidad está hecha un lío y no encuentra el modo de desliarse.

CENTELLAS

Dos noticias

Tonet el contrabandista continúa en libertad sin novedad apesar de sus delitos.

Continúa encarcelado nuestro redactor por los delitos que cometió Tonet el contrabandista.

Ramón y Borja

MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreas. Exámenes internacionales por especialidad de los Hospitales provinciales de Madrid. Exámenes internos del «Hospital Inglés». Larga practica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, clinica del Dr. Ardo.

Consulta: De 11 a 1 y de 5 a 8.

Caldes de la Barca 19 1º de cada mes.

Se compra

Cobre a 2.25 ptes. kilo.—Zinc a 1 id.—Metal a 1'25 id.—Plomo a 50 céntimos id. en el Baratillo de la calle Mallorquina núm. 13.

Importante

Para administrar fincas rústicas y urbanas, cobro de créditos atrasados, arreglo de herencias etc.—Informar: Navas, 49-1º.—Alicante.

Tomás Cifres

Ofrece a su clientela y al público en general sus servicios en el ramo de Secretaría con la mayor prontitud perfección y economía como tiene acreditada especialidad en gabinetes, señoría y caballero. Se necesitan oficiales: San Isidro 4.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 0'75 pte arroba.—Trapos de paño y lana a 75 céntimos kilo.—Metal viejo a 1'25 ptes. kilo.—Cobre a 2'25 ptes. kilo.—Plomo a 50 cts. kilo.—Lana de colchón a 2 ptes. kilo.—Calle de Artilleros, 17, (Baratillo).

Josefa Araell Santacreu

Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1º.—ALICANTE

Todo al revés

Mañana, cuando menos nos lo pensemos, al pasar por la calle de Jorge Juan nos asombraremos de ver terminada la escalinata que ha substituido la cuesta de Santa María: una obra que lleva esculpido el sello de la necesidad, una de las muchas en que nuestro flamante alcalde ha denotado su poco acierto y escasa táctica a la par que imperdonable olvido en que tiene relegados a los más necesitados de sus desvelos.

Sin entrar a profundizar detalles que demuestren la poca falta de esta nueva construcción, diremos que era de tan escasa necesidad que bien se hubiera podido pasar sin ello, al tener los vecinos que han de utilizarla, otras vías inmediatas que les libre de las molestias consiguientes al ascenso y del cuidado de resbalar en el descenso; solo a nuestro juicio ha habido una razón para construir esta escalera y apesar de ser la menos humana, para el señor Pobil ha sido la más atendible, cual es, la de tenerse que servir de ella en su mayor parte, gente acomodada y que bien puede proporcionarse el lujo de no salir de su casa en los días que más castigados estamos por las inclemencias del tiempo; en cambio, hace un sinnúmero de años se pidió por el concejal republicano don Pascual Orts se hiciera esta misma obra en la calle de Socorro para dar facilidades, medios de vida a los hijos del mar, a los infelices que tienen que cruzar toda la Plaza de Ramiro o dar la vuelta por el Matadero para ir a ganar el mísero sustento de sus familias y todavía no se ha podido llevar a efecto.

¡Qué desdicha la de estos honrados trabajadores!

Hay que pensar un momento en la necesidad apremiante que les obligue a tener que sufrir, el aire, frío y agua propio de los crudos días y despiadadas noches de la época del año por que atravesamos, hay que pensar en esos pobres niños y viejos al abandonar sus lechos en las primeras horas de la madrugada y tener que andar tanto para llegar al sitio de su trabajo.

¿Habrá quien se atreva a dudar que si esta escalera se hubiera hecho a mediados de la calle del Socorro se hubiese aliviado en gran parte la penosa tarea de estos seres que tienen que acudir a la playa del Postiguet?

Señor Pobil, un alcalde eminentemente liberal como quiere ser S. S. lo primero que debe hacer es preocuparse de la gente menesterosa sin que por esto tenga que olvidar a los demás, pero ya que a los primeros todas las cargas e impuestos que pesan sobre ellos no son más que trabas para su vida, dependiendo esta de una industria tan poco agradable como es la pesca, justo es, justísimo, se mire por ellos, se les ampare, ya que por humanidad son los más atendibles.

Créanos S. S. no busque en su gestión glorias aparentes busque glorias verdaderas, aquellas que sin vanidad en-

cubren y enaltezcan la memoria de un munícipe.

Ahora bien, si es que a esta escalinata se le trata de dar su nombre, es otra cosa, pero si no es así, busque dejarlo impreso en los corazones de los que se mueren sin oír sus ayes realizando en pró de ellos algo que les alivie la mísera existencia en que viven.

¿Que fué?

Según me manifiesta persona que tiene motivos para relatarlo lo siguiente: que hallándose en el decado de nuestros coliseos la última noche de función o sea el domingo y en el primer palco proscenio de la izquierda, entre varios señores que no hay por qué nombrarlos, D. Artemio Pérez Bueno y D. Juan Llorca Pillet surgió la apuesta de cincuenta pesetas entre estos a que el primero no se presentaba en el escenario para ser hipnotizado por el Doctor Raymón; pronto tardó en demostrar lo contrario puesto que esto nada supone para el que es capaz de muchísimo más como el señor Pérez tiene demostrado y a los breves instantes, convenida firmemente que fué la cantidad apostada, se presentó ante el público para ser hipnotizado convencido de que la sugestión hipnótica era insuficiente a provocar el sueño en él, se despidió del doctor Raymón y reverentemente haciendo lo mismo con los espectadores se retiró a su localidad reuniéndose de nuevo con sus amigos; bien, hasta aquí todo fué como una seda, no sucedió lo mismo al tener que entregar Don Juan Llorca las cincuenta pesetas estipuladas y que perdió en buena lid, dando en su lugar un billete de anuncio que produjo la indignación de su contrincante no por lo que respecta a la materialidad del dinero! hartó sabido tenemos que para él no tiene valor ninguno sino por la burla que encierra y lo poca seriedad que esto supone entre personas que debieran alardear menos y acrisolar la formalidad de que blasonan no con palabras sino con hechos.

La casa como se vé encierra su importancia, máximo cuando es la palabra lo que se empeña, y que para mí, apesar del tiempo en que vivimos debe ser lo más sagrado que tiene el hombre y tan mal juzgaron este acto los que lo presenciaron y tanto hirió a D. Artemio que según manifiesta el mismo piensa dilucidar la cuestión en el Juzgado; yo he de pensar creyendo pensar acertadamente que no irá la cosa tan allá; no por que no merezca ir, sino por conocer la extremada caballerosidad del ofendido.

En lo sucesivo cuando tenga que apostar algún dinero, pensará entonces que todo el que aparenta tener lo tiene y a lo que menos valor le dará será a las palabras que es lo único que en estos casos sobran.

CRISPIN

Mi pesar

A mi respetable Don Julio Martínez.

Misión difícil es la suya mi noble y querido Don Julio, pero digna solo de aquellos seres que sacrifican sus vidas por el bienestar del pueblo que aman.

Este nuevo cautiverio que está sufriendo, le eleva hasta el último pedano de la gloria y le hace noblemente simpático ante todo Alicante, por que sufre las consecuencias de las maquinaciones de un corruptor de menores, que solo sabe fabricar victimas.

Mi pobre pluma no puede dejar de expresar el sentimiento que en mi corazón existe, al ver a V. tan bueno, tan justo, tan noble y tan cariñoso, encerrado en triste cárcel y sufriendo penas indignas de merecer.

Ella arrastrada por mi nerviosa mano le dedica estas cuartillas, para demostrarle que aun existen amigos que sienten infinito las desgracias que le sobrevienen.

Pero no, no es desgracia el que esté encarcelado, por que todos sabemos que solo pueden causarle los perjuicios de estar preso una preventiva, y nada más, pues en el acto de su juicio millares de personas podrán atestiguar que cuanto V. ha dicho a ese Tonet el contrabandista, es cierto, y que por lo tanto no lo ha calumniado, sino al contrario le ha arrancado el burdo antifaz que cubría su rostro y relatado cuanto de maldad en él ha visto.

El poder en nuestros tiempos, mi querido Don Julio, se queda a salvo de los atropellos que comete, y prueba es, cuando el causante de que V. pierda un tiempo precioso, cuando el conocido Tonet el contrabandista, cuando el estafador y corruptor de menores, se queda gozando tranquilamente las delicias de la libertad, mientras que V. por haberle dicho las verdades, por haber dado a conocer al pueblo alicantino sus infamias, hállese encarcelado y separado de su amada familia y amigos queridos.

Esta es la vida, mi buen Don Julio, esto es lo que nosotros, los desposeídos de influencia podemos esperar.

En medio de su dolor y soledad, una hermosa idea debe llenar su corazón de gozo y alegría. Es, la que se halla regido penitenciarmente por defender justa causa, por defender a una inocente niña que perseguida por las malas pasiones de un tío, se guareció en sus brazos como único puesto de salvación.

Qué honra para V, mi querido Don Julio, qué satisfacción más sublime debe experimentar cuando la candorosa y buena Josefa Sirvent le diga:

¡Don Julio, protector mio, sufro mucho por que está V preso!

Solo de pensar en esta escena los ojos se me arrasan de lágrimas, y el corazón palpítame fuertemente de la emoción. Don Julio, los alicantinos lo veneran por que encuentran en V. no al periodista honrado que cumple su misión, sino al padre que ido-

latra a sus hijos y vigila a toda hora el bienestar de ellos.

¡Es la mayor gloria que puede usted esperar, la mayor satisfacción!

Cuando le sonría la libertad y respire a su sabor el oxígeno puro, tendrá ocasión de ver lo que el pueblo de Alicante le estima.

Con las miradas de todos sus ciudadanos vislumbrará el sentir de sus corazones y se persuadirá de que sienten por V. una admiración soberana.

Mientras tanto, mi respetable Don Julio, constele que su humilde amigo, siente honda pena por este preso, y profundo respeto por lo majestuoso que en esta nueva campaña periodística se está llevando.

MERCESNIO

A nuestros suscriptores

En vista de que nos ha sido imposible poder complacer a todos los que nos han pedido participaciones de lotería en el número 21.609 por haberse estas agotado rápidamente y con el propósito de satisfacer los deseos de nuestros numerosísimos abonados que lo solicitan, hemos adquirido para el mismo sorteo de Navidad los números

**2.769 y
44.487**

los cuales irán unidos en una misma papeleta de a peseta o sean cincuenta céntimos de participación en cada uno de estos dos números, no teniendo más remedio que hacerlo así para que dichas participaciones alcancen en lo posible a gran parte de quienes lo soliciten.

Perseverando en nuestro propósito de dar una comida a los presos de la cárcel de Alicante el día 1.º de Enero próximo, por cada papeleta habrá que abonar cinco céntimos los cuales se destinarán a dicho objeto.

Convocatoria

La Junta Directiva de la asociación provincial de practicantes en medicina y cirugía, convoca a Junta ordinaria que se celebrará el día 7 del corriente a las seis de la tarde en su domicilio social calle de Liorna número 5.

Se suplica la puntual asistencia por tener que tratarse asuntos de interés.

El presidente.—Ramón Soler.

Desde Elche

El repartidor de este periódico da lecciones de primera enseñanza, en su casa y a domicilio, a precios económicos.

Cuento de amor

V

Continuaron algún tiempo Antonio y Lolita cautando sus amores a las altas horas de la noche en la parte trasera de la casa ya conocida por nuestros lectores, pero estas escenas no presentaban cariz de ser duraderas por que Antonio tenía que ir a tomar posesión de su cargo de teneedor de libros, al mes de hallarse, en Ibi, y solo faltaban tres días para cumplirse este.

En la noche a que nos referimos los dos enamorados hallábanse en extremo abalidos y tristes. Solo se oían prolongados suspiros y de cuando en cuando alguna que otra palabra salida de lo profundo de sus corazones e impregnada de la más viva ternura y loca pasión.

Lolita decía.—Antonio mio, no me olvides cuando te separes de mi lado, piensa que sin tu amor mi vida dejaría de existir, no seas como los demás hombres que solo tienen palabras y no corazón.

—Cállate Lolita, no digas esas cosas impropias de dos seres que se aman. Aun no estás convencida de que te adoro con toda la pureza del verdadero amor.

—Si Antonio, pero sois tan malos vosotros los hombres...

—Yo no te niego que la mayoría os engañen con lindas promesas y palabras, pero Lolita yo no tengo valor para fingir una cosa que no siento.

—Lo se Antonio mio, pero es tanta la felicidad que poseo que me parece voy a perderla cuando te separes de mi lado.

—No seas tontilla alma mia, no sabes que si uno de los dos dejara de ser fiel a este amor, la hermosa luna que nos ilumina y protege dejaría ciego al infiel para que no contemplase jamás mujer alguna.

Lo juramos ante su faz serena y clara y sería severa con nosotros, si no cumpliéramos el juramento...

Ella ante estas dulces palabras se tranquiliza y mirando seductoramente a Antonio dispónese a enloquecerlo de felicidad asegurándole que ella tampoco lo dejaría en olvido.

Mientras nuestra parejita entusiasmada olvidaba las horas del vivir y se dedicaba exclusivamente a jurarse fidelidad eterna, en la esquina de enfrente paseábase una silueta de hombre que miraba con ojos que despedían chispas de fuego infernal, el balconcito donde se hallaban Antonio y Lolita.

Decifrémosle al lector.

Era un joven de unos veintidós años, alto, moreno, excesivamente robusto y vestido al estilo del pueblo.

Sus ojos parecían salirse de sus órbitas, y su rostro pálido hallábase muy contraído.

En sus agitados paseos exclamaba a menudo con alguna vehemencia.

¡Yo también te adoro Lolita, también haría mucho... ¡Si... no queda otro remedio, uno de los dos es preciso que muera!

Y pronunciando a intervalos palabras como las anteriormente dichas, vigilaba los más insignificantes movimientos de Antonio y Lolita...

Habrás comprendido lector que este nuevo personaje de nuestro cuento, es un fuerte rival llorado del infierno para el simpático Antonio, su nueva situación es pues muy peligrosa por que su rival demuestra con sus ademanes nerviosos estar dispuesto a todo.

No quiero intrigarte más y por ello termino hoy la narración de mi cuento, rogándote leas el próximo número que estoy seguro ha de gustarte por sus escenas emocionantes.

EUGENIO COLOMER

(Continuará)

SUCESOS

CASA DE SOCORRO

La guardia para mañana estará a cargo de los facultativos siguientes:
Médicos: Sres. Ayela y Ramos.
Practicante: D. Antonio Martínez.

¿ROBO?

Emilia Martí Carani, de 27 años de edad, con domicilio en la calle del Cid núm. 36 ha manifestado en la inspección municipal que el día 8 de Noviembre salió para Barcelona ayudándole a embalar y cargar en el vapor Aurelio Gutiérrez, Antonio Gronda (a) Raul, y Emilia Más, amante de Aurelio y que a presencia de los antes citados colocó en una caja de cartón una cadena de oro de las que usan las señoras para el cuello, otra del mismo metal, de las llamadas de servilleteros, otra lo mismo, de las denominadas de lanzadera, dos sortijas de oro chapado con piedras valorado todo, en 150 pesetas y 500 pe-

setas en billetes del Banco de España, lo cual se ha extraviado.

ACCIDENTE DE TRABAJO

El panadero Ramón Martí Ramos, de 40 años de edad domiciliado en la calle de Trafalgar núm. 23, que se encontraba anoche trabajando en el horno de la Plaza de San Cristobal núm. 4 propiedad de Antonio Sirvent, se produjo una herida incisa en el cubital de la mano derecha de la que fué curado en la Casa de Socorro.

NOTICIAS

Señora Parisien con buenas referencias dará lecciones de Francés a domicilio o en su casa por 10 pesetas al mes.—Navas, 49, 1.º

Se ruega a los señores suscriptores tomen nota de la dirección de este anuncio, pues solo aparecerá 3 días.

SE DISECAN toda clase de animales a precios módicos.
Darán razón en esta imprenta.

SE DESEA COMPRAR Piano usado.
Calle del Diluvio, 3 bajo.

PERDIDA.—Se ruega a la persona que haya encontrado un alfiler de corbata de oro con tres brillantes, Lo presente en la calle Calderón de Barca 31 2º derecha. Donde se le gratificará espléndidamente.

SE ALQUILAN.—Dos almacenes contiguos de 1000 metros cuadrados y espaciosos patios, situados en la calle de Alfonso el Sabio y Molino.

Darán razón en la calle de Maisonave y General Prim letra A.—Almacenes.

Asociación de la Prensa

El sábado a las nueve y media de la noche tendrá lugar la quinta conferencia de turno a cargo del inteligente y afamado Procurador de los Tribunales de esta ciudad D. Antonio Chorro Dols.

Salón España

Por atento B. L. M. que nos dirigió ayer el Gerente de la empresa de este elegante coliseo fuimos invitados a la comida íntima con que se inauguró y a fuer de imparciales hemos de manifestar la sorpresa agradabilísima que nos causó ver la gran reforma que ha sufrido dejándolo a una altura inconmensurable dadas las condiciones de holgura, confort é higiene en que ha quedado.

A la comida íntima asistieron representaciones de casi la totalidad de la Prensa Alicantina, representantes de la Empresa, Directores de la compañía, D. Miguel Soler como representante de la sociedad de autores etc., etc

Después de visitados las distintas dependencias de este teatro y apreciar las excelentes condiciones que reúne el local tanto para el público como para los artistas, nos sentamos a la mesa que estaba muy escrupulosamente arreglada en el centro del escenario.

La comida fué presidida por el muy dignísimo Presidente de la Asociación de la Prensa alicantina Don Florentino de Elizaicin y España que tenía a su derecha a Don José Guardiola Ortiz y a su izquierda a Don Miguel Soler, reinando durante ella la más fraternal armonía.

Antes de libar los licores que se nos sirvieron, abandonó su asiento Don Florentino Elizaicin y tan breve

176 Prop. Casa Maucci Barcelona

—¡Carlos! Mira lo que me propones.

—Lo únicos que puede salvarnos.

**

En este momento llegaron a sus oídos las voces cambiadas entre Andrés y Alfredo.

—¡Oh!—exclamó Luisa,—Nos van a encontrar aquí.

—¿Y qué?—dijo Carlos.—Mi disfraz me pone a cubierto de todo.

—Sin embargo. Andrés puede sospechar, y como en los salones ha llamado la atención tu ligereza a pesar

LA VIEJECITA 173

—Andrés, si no fuera porque la duquesa y Felipe lo han impedido hace tiempo que no entraría en esta casa.

—No, por Dios. Eso sería peor. Pero hablemos de tí, por quien estoy temblando, de tí...

—Déjame que respire un momento, aunque no sea más que un momento, a tu lado, Luisa mia. Dime que es lo que debo hacer para ganar de nuevo el afecto de tu padre, para que no te sacrifique, obligándote a casar con tu primo: dime aconséjame porque mi cabeza no acierta ya con ninguna idea salvadora.

—Ya te decía en una de mis cartas que estaba resuelta a todo: a encerrarme en un convento, a morir, antes que dar mi mano a mi primo.

—Pero es que yo no puedo conformarme con eso. Yo no puedo consen-

como elocuente tuvo frases cariñosas para los artistas y empresa agradeciendo la invitación en nombre suyo y en el de todos nosotros.

El señor Sara a igual que nuestro querido amigo Pepín Nadal expresaron el agradecimiento hacia nosotros por la concurrencia al bautizo del niño como luego dijo muy elocuentemente el Sr. Guardiola.

Poco a poco iban entrando coristas y partes de la Compañía y cuando ya hubo un buen número de ellas fueron llamados a la mesa por el maestro concertador que accedió a nuestros requerimientos y a instancias de todos que nos supo acertar el Sr. Elizacín, y así lo manifestó al señor Soler, tuvo este que hablar haciendo en forma tan sencilla y clara que no pudo por menos que cautivarnos el patriarcal maestro; en sus palabras exhortó a sus discípulos a tener obediencia, perseverancia y puntualidad, habló como siempre, con esa dulce savia que se desprende de sus labios.

Por último el Sr. Guardiola nos dice algo tan brillante expresado y con tanta floritura nos habla de la belleza é insta a los artistas a que sigan perseverando en su cultivo que al haberlo oído sin verlo, sin temor a equivocarnos, hubieramos afirmado que era él por su florido verbo; dejaron de ser su palabras una conversación amistosa para convertirse en elocuente discurso y durante él nos trajo a la memoria los gratos recuerdos del que en vida fué también nuestro catedrático, el venerable don José Soler que muy bien dijo este, que decía, que sus alumnos quería que fuesen buenos antes que sabios, amantes de lo bello, del arte en suma.

Terminado que hubo y después de felicitar a todos en general los que formaban parte de aquella casa, salimos deseándoles muchas prosperi-

dades y triunfos en la campaña que hoy empiezan.

DE LA GUERRA

VAPORES DETENIDOS

Algeciras.—Han sido detenidos y conducidos a Gibraltar varios vapores griegos, entre ellos el soberbio trasatlántico «Patria».

DIMISION DE ASQUITH

Londres.—El rey ha admitido la dimisión que tenía presentada el presidente del Gobierno Asquith.

La creencia general es que se encargará Lloyd George de formar Gobierno.

LA SITUACION EMPEORA

Rumania.—La situación de Rumania ha empeorado.

Los alemanes parece que se acercan mucho a Bucarest.

Además se anuncia que los rumanos no defenderán la capital.

TOMA DE BUCAREST Y BLOESI

Berlin.—El Gobierno ha declarado oficialmente la conquista de las ciudades de Bucarest y Bloesi.

LA CRISIS INGLESA

Londres.—Bonard Law se ha negado a formar Gobierno.

El rey ha llamado a George y convalidado a los ministros para discutir la situación política.

EL CONDE DE ZEPPELIN

Berlin.—El conde de Zeppelin está agonizando.

LOS EMPERADORES

CONFERENCIAN

El emperador marchó al cuartel

general alemán para conferenciar con el kaiser e Hindenburg.

Se congratuló del éxito de la campaña de Rumania.

VARIOS COMBATES

Londres.—Se han facilitado noticias oficiales de las operaciones militares durante el último día.

Durante este fué considerable el cañoneo efectuado por el enemigo en los sectores de Looz e Ipres, conteniendo nosotros eficazmente.

Nuestro frente de ambas orillas del Ancre, fué bombardeado por el enemigo.

BOMBARDEO AEREO

Bucarest.—Los aviones austro alemanes lanzaron 50 bombas sobre el palacio donde se creían que estaba la reina en Rumania.

El Papa ha enviado un telegrama felicitando a la reina por haber escapado del peligro.

Registro Civil

NACIMIENTOS

Eduardo Sánchez García y Francisco Chacopino Guerra.

DEFUNCIONES

Pascual Martínez Cánovas, Patricio Pardo Martínez, José Ripoll Albor, Jaime Ortolá Server, Salvador Sánchez Botella, Antonio López Tortosa.

MATRIMONIOS

Ninguno.

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las intere-

santes y preciosas novelas siguientes:

- Otelo o el moro de Venecia
- La dama de las Camelias
- Los amantes de Teruel
- Catalina Howard
- Diego Corrientes
- El Rey de los Campos
- Hernani
- La Viejecita

Al público

Se compone toda clase de calzado a precios económicos.—Andrés Santamaría, calle del Gallo 12.

Aviso a los zapateros

Se venden pedazos de suela a 75 céntimos el kilo Trafalgar núm. 67.

DINERO

Per poca dinero se venden dos peluquerías bien equipadas y establecidas en el centro de la población.—Para informes dirigirse a Emilio Bravo.—Rafael Terrel, 6 y 8-3.º.—Alicante.

Cazadores

Se hacen suelas de cáñamo para botas de monte y para botas de lujo a patón en la Ipergatisia de Salvador Andreu. Torijor, 60.

Ramón Soler

Practicante en medicina y cirugía del Cuerpo de prisiones. Especialidad en el arte podicure (callista). Curaciones per nuevo procedimiento.—Navarra Rodríguez, 9.

Academia Hacienda

Oficinas cuartos.—25 plazas.
2.000 pesetas anuales
Gaceta 2 de Abril
Informes, detalles, y apuntes, en Calderón de la Barca, 17, 2.º
Las clases darán principio el 15 de Abril

D. Juan Albert

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LA INFANCIA CONSULTA GENERAL: Aplicaciones de suero oxigenado en el reuma. Consulta de 9 a 1 mañana y de 3 a 5 tarde. Gratis: Martes y Miércoles de 1 a 2.—Calleja, 1 bajo derecha.

CABALLERO

de 23 años con inmejorables referencias habiendo cumplido su compromiso militar práctico en varios asuntos de oficina y tónica se ofrece sin pretensiones.—Razón en esta redacción de 10 a 1.

Imp. Elor de J. García Plaza de Shay, 1.—Alicante

tir tu desgracia; yo no quiero tampoco resignarme a perderte.

¿Y qué hemos de hacer? Aunque cuando mi tío nos proteja, aun cuando él te defienda siempre, mi padre está obcecado y es inútil pensar que ceda. Mi primo le domina, no crees si no lo que él le dice y es inútil que yo le ruegue y que trate de vencerle.

—Por eso quiero cruzar mi acero con el de tu primo y acabaremos de una vez.

—¡Oh, no! no hagas eso, Carlos. ¿No comprendes que todavía estaríamos peor? Si la suerte te era adversa yo me moriría también, si te era favorable y el muerto era Andrés, considera el precipicio abierto entre los dos, precipicio que nunca se podría salvar.

—Es decir que no existe medio alguno entre nosotros.

—Si, luchar mientras podamos, mientras mi padre no extreme los rigores al punto de obligarme a refugiarme en el claustro para evitar mi matrimonio con Andrés, a quién aborrezco.

—Eso es horrible, y yo no me conformo con ello. Respóndeme con lealtad, Luisa, ¿Me amas?

—¿Y tienes valor de preguntarlo?

—Es que el amor que yo necesito que me profeses es aquel que está dispuesto a hacer toda clase de sacrificios.

—¿Qué quieres que haga?

—Huir de aquí; abandonar esta casa, donde parece que sólo se desea tu muerte, para que busquemos un sacerdote que bendiga nuestra unión.